

par le flanc gauche du général Pennekamp et s'écroulaient presque jusqu'à Gumbinn. Les Russes perdirent définitivement le terrain. Les Allemands, qui avaient eu l'air de se battre avec des réserves, employèrent une batterie et avancèrent contre les Russes qui lui infligèrent de grosses pertes. L'ennemi laissa un nombre considérable de cadavres sur le champ de bataille.

LA GUERRE AUSTRO-RUSSE L'anéantissement de l'Autriche

et les Russes LE NOUVEAU EXPLOIS FRANÇAIS A UNE PUISSANCE DE RUPTURE ENORME La mort semée dans un rayon de 400 mètres

Un médecin-major déguisé en charrotier

Les blessés de Maubeuge

SCOLE SUPÉRIEURE PRATIQUE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE

C'est dans la région aussi que 1.600 prisonniers, Autrichiens et Français, passeront un jour, garnés par 200 hommes. Comme ils passaient devant les habitants d'une petite ville, certains d'entre eux s'éprouvèrent la tristesse de ceux qui les regardaient, firent que leur captivité ne durerait pas longtemps. Au fait, à quelques distances de la vie, les prisonniers, qui s'étaient concertés, réussirent à s'emparer des armes de leurs gardiens et à prendre la large.

Le spectacle offert aujourd'hui par l'Autriche-Hongrie est celui d'un empire en voie non seulement de dissolution, mais d'anéantissement.

Dans le « Daily Express » du 17 septembre, nous lisons ce qui suit : Une personne très informée et qui a pu approcher M. Turpin, nous dit que le nouveau explosif inventé depuis deux ans est certainement le plus terrible de ceux connus à ce jour.

Très ému à la suite du récit qui vient de nous faire, le docteur maire continue : « N'ayant plus aucun blessé dans mon infirmerie de Landrecies, je me trouvais dans l'attente d'être fait prisonnier de guerre par les Allemands, qui m'avaient promis pour servir dans leurs ambulances. Pour échapper à cette situation déplorable d'une façon comme d'une autre, je résolus de quitter la ville et, par des moyens de fortune, je réussis à me rendre à Compiègne, où je me suis réfugié dans un chalet de la direction du service militaire de santé. Cette ville venait d'être évacuée précipitamment.

En novembre 1914, les cours de la Fédération des mouleurs en métaux de France

LES ALLOCATIONS JOURNALIÈRES

La discordance entre les Bavarois et les Prussiens

Sur Mer Une erreur de la flotte allemande

Les Allemands à Landrecies et dans la Région

Les blessés de Maubeuge

LA GARDE DES PROMENADES

ETAT-CIVIL

Un incident des plus significatifs a été rapporté ces jours derniers : des troupes bavaroises en seraient venues aux mains avec des troupes prussiennes dans les rues de Bruxelles.

Le spectacle offert aujourd'hui par l'Autriche-Hongrie est celui d'un empire en voie non seulement de dissolution, mais d'anéantissement.

Un médecin-major déguisé en charrotier

Les blessés de Maubeuge

LA GARDE DES PROMENADES

ETAT-CIVIL

LA GUERRE Russo-Allemande En Prusse Orientale

Les Russes infligent une grande défaite aux Allemands

La mitraille à Landrecies

Bel exploit d'un soldat du Nord

Chemin de fer du Nord

RENESEMENT DE LA CLASSE 1919

LA GUERRE Russo-Allemande En Prusse Orientale

Les Russes infligent une grande défaite aux Allemands

Bel exploit d'un soldat du Nord

Chemin de fer du Nord

RENESEMENT DE LA CLASSE 1919

RENESEMENT DE LA CLASSE 1919